



IGS Wollenbergschule Wetter, Weinstr. 9, 35083 Wetter

Wetter, den 20. August 2020

2. Mitteilung der Schulleitung im Schuljahr 2020/21

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

die erste Schulwoche ist fast überstanden. Ein großes Lob verdienen die Schüler*innen für ihr insgesamt rücksichtsvolles Verhalten, aber auch alle Kolleg*innen sowie Mitarbeiter*innen für die vielen Vorbereitungen und Zusatzarbeiten in dieser für uns alle nicht einfachen Zeit.

Die Einschulungsfeiern für die neuen Fünftklässler*innen am vergangenen Montag sind harmonisch verlaufen. Ein Dank für die tadellose Vorbereitung und Durchführung geht an Herrn Tabis als verantwortlichen Stufenleiter. Der Schulelternbeirat und der Förderverein waren ebenfalls anwesend.

Vorbildhaft organisiert war auch die Einschulungsfeier unserer Verbundschule in Goßfelden, der Otto-Ubbelohde-Schule, die eng mit unserer dort angesiedelten Grundstufe der Förderschule zusammenarbeitet. Die Kolleg*innen beider Schulen haben die Einschulungsfeier gemeinsam gestaltet, auch ein Geburtstagslied zum 20-jährigen Bestehen der Grundstufe am dortigen Standort wurde gesungen.

Viel Anerkennung verdient ebenfalls Frau Matzen, die als Fotografin unermüdlich in der ersten Schulwoche unterwegs war.

Gut angenommen wird das frühe Öffnen der Klassentüren um 7.45 Uhr, sodass die Schüler*innen ohne Gruppenbildung direkt nach ihrer Ankunft den Klassenraum betreten können. Ein entspanntes Zusammensein ermöglicht so einen ruhigen Einstieg in den Schultag. Die durch die späten Abfahrtszeiten in einigen Ortsteilen nicht immer garantierte pünktliche Ankunftszeit in der Schule wird so ebenfalls besser kompensiert. Keiner/-em Schüler/in entsteht dadurch ein Nachteil.

Das derzeit durch den allgemeinen Unterrichtsschluss nach der 6. Stunde bedingte erhöhte Schüler*innenaufkommen bei den Abfahrten ist bei einigen Buslinien nicht angenehm, wird sich aber hoffentlich ab Montag, den 31. August nach Beginn des Nachmittagsunterrichts etwas besser im Wochenverlauf verteilen. Ich bitte Sie daher um Verständnis und etwas Geduld. Alle Schüler*innen, deren Busabfahrt um 13.00 Uhr stattfindet, haben die Erlaubnis, die sechste Stunde 5 Minuten vor dem offiziellen Unterrichtsschluss zu verlassen, damit sie ihren Bus erreichen können.

Der neue **aktuelle Hygieneplan**, der vom Hessischen Kultusministerium am 12. August veröffentlicht wurde und auf unserer Homepage einzusehen ist, sieht einen Mund-Nasenschutz auf dem Schulgelände und in den Gebäuden mit Ausnahmen der Klassen- und Fachräume vor. Wir halten uns an die offiziellen Vorgaben, einen derzeit erweiterten Handlungsbedarf sehe ich zum jetzigen Zeitpunkt nicht.

Leider wird das *Insel-Café* auch in der kommenden Woche noch geschlossen bleiben. Sowohl die Pausenverpflegung als auch das Mittagessen werden ab Montag, den 31. August im *Culinarium* stattfinden, wenn der Nachmittagsunterricht startet. Es ist geplant, dass Sie und Ihre Kinder bereits ab dem 26. August den Speiseplan auf der Homepage einsehen können.

Aktuelle Informationen über das Ganztagskonzept, die Ganztags- sowie AG-Angebote und die Einwahlen finden Sie auf unserer Homepage, die in den vergangenen Wochen erheblich aktualisiert wurde.

Obwohl wichtige Termine dort ebenfalls veröffentlicht sind, erlaube ich mir, Ihnen eine pdf-Version der Jahresterminplanung als Anlage zu Ihrer Verwendung beizufügen.

Inzwischen habe ich mich bei nahezu der Hälfte unserer Klassen vorstellen können und freue mich auf die interessanten Gespräche mit Ihren Kindern in der kommenden Woche.

Weiterhin alles Gute und bis zum nächsten Newsletter.

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiter (komm.)

Bitte beachten: Es gibt die Anordnung einer Verkehrsbeschränkung zur Durchführung von Arbeiten im Straßenraum am Donnerstag, den 27. August von 8.00 bis 20.00 Uhr in Oberrospe, Steinacker 5. Die Anfahrt zur Bushaltestelle „In der Eiche“ entfällt in dem o.a. Zeitraum. Bitte die Bushaltestellen „Grundschule“ und „Zum Wolfhain“ nutzen.